



2010年6月25日 2年学年だより 第11号

♪ 期末考査までもうすぐ!!

期末考査まであと3日です。今週は部活動もほとんどの部がお休みでしたが、皆さんは自分たちで作成した学習計画表通りに家庭学習が進んでいるでしょうか。中にはマンガ本やテレビ番組などの誘惑に負けてしまって、家庭学習が思うようにはかどっていない人もいるかも知れません。期末考査が終わった時に後悔することがないように、限られた時間の中で集中して勉強しましょう。

♪ 作文紹介

→前回に引き続き、東京歴史めぐりの作文紹介です。

都内めぐり

2年1組 Wくん

今回の校外学習の都内めぐりは、とてもいい経験となりました。電車を使つての移動や班行動などあまり経験できないことを、経験することができました。事前にコース決めや、交通費などを調べたりして大変でした。班の中での協力はあまりできませんでした。自分の係の仕事はがんばってこなししました。

しかし、本番では事前学習の時とは違い、班員全員で協力して動くことができました。始めに東京タワーに行きました。行ったことがなかったので、正直楽しみでした。展望台では、高い場所から東京の景色を見ることができました。

次は、浅草にある浅草寺に行きました。この場所も訪れるのは初めてだったので楽しみでした。おみくじを買ったら末吉だったので、テンションが下がりました。でも長い通りで人形焼きのおみやげを買いました。意外と楽しかったです。

最後に江戸東京博物館に行きました。色々な歴史を学ぶことができました。資料ももらいました。昔の火を消す道具や、水を運ぶためにかつぐるなどを持ちました。とても重かったです。

この都内めぐりでは、途中で他の班との合流もありましたが、それ以外は何も起きなかったのが良かったです。この経験を修学旅行などに生かして行きたいです。

会計係をやつて

2年4組 Oさん

今回の校外学習で私は会計係になりました。会計係の仕事は、交通ルートとそのルート分の交通費調べ、見学地について詳しく調べるなど非常に大変な作業が多く、私は途中で何度もやりたくないなと思いました。でも、その考えは当日になってから驚くべきほど変わりました。そして、たくさんの難関もありました。

一つ目の難関は、朝の通勤ラッシュです。先生たちにも言われたり、自分そのすごさは知っていたけれど、さすがに8時を過ぎたころは一番混んでいて辛かったです。

二つ目の難関は全体のスケジュールを通してです。私たちの班は事前学習で、何度も行き方や時間をやり直されていた班なので、私は当日がとても不安になりました。

そして当日、桜上水駅でチェックを受けた後に駅のホームへ行って、私はしばらくの間あつけらかんとしていました。駅員さんが押し込まなければならないほどのひどい通勤ラッシュにこれから乗らなくてはならなかったからです。でも、これに乗らないと都内めぐりに行けないからがんばって乗り込みました。

無事に通勤ラッシュから抜け出せたと思ったら、次はたくさんの乗り換えが待っていました。私は気が重くなりましたが、悩んでいる暇はないと思いました。

その後も見学地に行つては乗り、行つては乗りを繰り返していましたが、大幅に予定が狂うことはありませんでした。そして、この遠足が終わったときに私は言いようのない達成感を感じました。

→残念なお知らせ

校外学習に不要物を持って来ている生徒がたくさんいました。校外学習が行われるまでに、担当の先生や実行委員の生徒が放課後残って一生懸命考えてくれたルールです。約束事はしっかり守りましょう。次回の校外学習では、このようなことがないように気を付けましょう。

♪ 教育相談のお知らせ

7月5日(月)から7月8日(木)に、生徒、保護者、教員の三者で教育相談がおこなわれます。期間中は、午前中4時間授業・給食・学活・清掃・下校になります。限られた時間ではありますが、学校生活や学習のことなどについて話し合いたいと思っています。お忙しい時期だと思いますが、ご出席くださいますようお願いいたします。詳細につきましては後日、学級担任より連絡があると思いますので、よろしくお願ひします。なお、教育相談の際には、上履きをご持参ください。2年生の控室は北校舎2階の図書室となっています。

♪ 今週の題字のデザインは 1組 U さんの作品です。